



Genève, le 23 décembre 2016

Aux représentant-e-s des médias

Communiqué de presse du Conseil d'Etat

Renvoi de jeunes migrants : position du Conseil d'Etat

Le Conseil d'Etat a décidé d'envoyer un courrier à Mme Simonetta Sommaruga, conseillère fédérale, cheffe du Département fédéral de justice et police, pour demander que lorsque des renvois doivent être organisés par la Confédération, tout soit mis en œuvre pour en minimiser l'impact psychique négatif sur les enfants impliqués.

Le Conseil d'Etat est d'avis qu'il serait humainement souhaitable de limiter les expulsions d'enfants, notamment par le biais de vols spéciaux, aux périodes de vacances scolaires d'été.

Pour toute information complémentaire : M. François Longchamp, président du Conseil d'Etat, par l'intermédiaire de Mme Florence Noël, directrice communication et information, PRE, ☎ 079 343 16 54.